



Verwaltungssitzung vom 6. Juni 2014 16:30 (per Skype)

Begrüssung

Um 16:30 h durch Amadeus Wittwer. Anwesend sind des weiteren Christoph Hunziker, Selma Junele, Sepp Ruckli.

Willkommen Aline Trede

Aline Trede musste sich leider für die erste Verwaltungssitzung entschuldigen – wir heissen sie dennoch willkommen.

Antrag Jörg Spörri 13.4.14

Er beantragt, dass künftig bei Generalversammlungen ein Budget vorgelegt wird. Der Antrag wird angenommen. Jörg Spörri wird informiert.

Kooperation JZZ <-> EG!ch

JZZ (Jede Zelle Zählt) ist ein Projekt von myblueplanet. Das Projektziel von JZZ ist, 100 Anlagen auf Schulhausdächern zu realisieren. JZZ und EG!ch planen ein grösseres Projekt in Kriens. EG!ch soll Bau, Projektleitung (inkl. Verkauf von Zellen), und Contracting. Erste Verhandlungen mit den beteiligten Partnern (Schule, Schulkommission, Gemeinde etc.) sind bereits angelaufen. Der Verkauf von (einzelnen) Solarzellen ist zwar mit einem gewissem Mehraufwand verbunden, was aber durch die Vorteile bezüglich Marketing bei einem gemeinsamen Auftritt mit JZZ mehr als entschädigt werden sollte.

Status Projekt ADE!planer

Installateur_innen, Zimmerleute, Dachdecker_innen, Elektriker_innen, und evtl. Architekt_innen sind potenzielle Kunden von ADE!planer. Diese sollen bei uns Komplettspaket bestehend aus Modulen und Montagesystem bestellen. Ein Datenblatt zum ADE!planer findet sich unter www.adegeraniumpro.ch. Dabei entsteht auch ein Rechner mit Eingabemöglichkeiten für Dachgrösse, Neigung etc. Bisher ist allerdings erst ca. ein Viertel des Budgets zustande gekommen, trotzdem sind wir dabei, das Projekt in reduziertem Umfang umzusetzen. Drei Pilotanlagen wurden bereits umgesetzt. Einwand Sepp: Steigende Strompreise in der Wirtschaftlichkeitsrechnung auf den Offerten mitberücksichtigen.

Anlage Schönholzerswilen

Gestern ist der Kreditantrag von CHF 80000 in Schönholzerswilen mit 38 gegen 31 Stimmen bei 27 Enthaltungen abgelehnt worden. Der Gemeindeamman erklärt sich das überraschende Ergebnis mit einem Rechtsrutsch in der Gemeinde, der in den letzten Monaten stattgefunden hat. Nun suchen wir einen neuen Partner für die CHF 80000 auf 15 Jahre zu 2 Prozent.

Trends aus der Geschäftsleitung

Wir haben vom WWF Schweiz 20 Stunden Coaching gesponsert gekriegt. Ziel des Coaching ist, dass unsere Produktpalette eher etwas geschmäler und auf Dinge konzentriert wird, die

'verhäben'. Das Coaching wird extern, also von einer Person die nicht beim WWF arbeitet, durchgeführt. Sepp empfiehlt Distanz zu WWF-Ideen.

Auftragsbestand ist i.O. CHF 286 000 in den ersten fünf Monaten, was recht gut den Prognosen entspricht.

Es werden Verhandlungen mit der ABS geführt zwecks Überführung unserer Kontos in ein Kontokorrentkonto, was uns mehr Spielraum ermöglichen würde.

Schluss

Die Sitzung wurde um 17:20 h beendet.

Für das Protokoll:

Präsidium

Verwaltung